

Viernes, 29 / diciembre / 2017

Abrirá VivaAerobus otro vuelo a Monterrey en el 2018

El Secretario de Desarrollo Sustentable Estatal, Marco del Prete Tercero, adelantó que el próximo año la aerolínea VivaAerobus podría abrir un nuevo vuelo desde el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro (AIQ).

De esta forma, reveló que el vuelo será de Querétaro a Monterrey, y que de concretarse, iniciaría operaciones en marzo del próximo año.

“Tuvimos la oportunidad de saludar al director general de VivaAerobus que está teniendo vuelos desde Querétaro y fue coincidencia que nos hayamos encontrado ahí, pero es un buen amigo y vimos las posibilidades de ampliar la oferta, a partir de marzo estarán volando a Monterrey, de Querétaro a Monterrey”, anunció.

Del Prete Tercero, explicó que esta negociación se concretó en un encuentro que tuvo con el director general de VivaAerobus, Juan Carlos Zuaza, en Los Ángeles, California, hace un par de semanas.

Hay que señalar que en el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro (AIQ) operan las aerolíneas: AeroMéxico, American Airlines, TAR, UNITED, Volaris y VivaAerobus.

Los vuelos nacionales que salen desde Querétaro llegan a la Ciudad de México, Acapulco, Zihuatanejo, Puerto Vallarta, Cancún, Guadalajara, Tampico, Durango, Torreón, Monterrey Chihuahua, Tijuana, Hermosillo y Tampico.

En el caso de los vuelos internacionales, hay salidas a Houston, Dallas, Chicago y Los Ángeles.

Fuente

Diario Rotativo

<https://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/677563-abrira-vivaerobus-otro-vuelo-monterrey-en-el-2018/>